

---

# COLABORADORES

---

**Psic. Manuel Arboccó de los Heros**  
Licenciado de Psicología. Con estudios concluidos de Maestría en Psicología en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Profesor Universitario. Docente en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón (UNIFÉ). Docente en la Facultad de Psicología y Trabajo Social de la Universidad Inca Garcilaso de la Vega (UIGV).

Imparte la Cátedra de asignaturas tales como: Enfoques Psicológicos Contemporáneos, Fundamentos de Psicología, Problemas Filosóficos de la Psicología, Psicología del Aprendizaje y Psicología del Desarrollo Humano.

Ejerce la práctica psicoterapéutica de adolescentes, adultos y parejas, de manera privada.

Con Formación Psicoterapéutica como Analista Transaccional, certificado en la Asociación para el Desarrollo Humano Xinergia de Lima-Perú.

**Mg. Mariella Victoria Mendoza Carrasco**  
Especialidad en Educación Inicial en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón - UNIFÉ. Especialista en Terapia de lenguaje y aprendizaje. Egresada de la Escuela de Postgrado en Magíster en Administración Educativa de la Universidad de Lima y Magíster en Psicopedagogía de la Universidad Andrés Bello - Santiago de Chile. Presenta experiencia en Educación Clínica - Hospitalaria (Área Pediátrica), en el Hospital e Instituto de Enfermedades Neoplásicas - INEN, en el

Programa de Pedagogía Hospitalaria de la asociación sin fin de lucro "Aprendo Contigo".

Catedrática de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón - UNIFÉ, en los Programas Académicos de Educación Inicial, Educación Especial de la Facultad de Ciencias de la Educación y en la Escuela de Post-grado.

**Dra. Olga González Sarmiento**

Licenciada en Educación Secundaria, especialidad en Lengua y Literatura, Magíster con especialidad en Tecnología Educativa y Doctora en Educación por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Segunda Especialidad en Formación Magisterial por la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Actualmente, se viene desempeñando como docente universitaria a nivel de pre y post grado en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y la Universidad Peruana de Cayetano Heredia. Asimismo, como Asesora de Tesis a nivel de Post grado y como Consultora en temas educativos. Es Coordinadora de la Unidad de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Educación en la UNIFÉ y Directora de Posgrado y Educación Continua en la Facultad de Educación de la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

**Agustín Campos Arenas, Ph. D.**

Doctor en Educación en la PUCP y Ph.D en Sistemas Instruccionales por Florida State University. Ha sido Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, Vicerrector Académico y Director de la Oficina de Evaluación de la

UNIFÉ. Actualmente, es Director de la Escuela de Posgrado de la UNIFÉ. Es autor de libros, conferencista y consultor internacional sobre temas de educación.

#### **Renatto Merino Solari**

Magíster y Licenciado en Antropología por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Además, cuenta con estudios doctorales en Ciencias Sociales y en Educación realizados en la misma casa de estudios. Entre los temas que explora, se encuentran la obra antropológica de José María Arguedas, las identidades sociales, así como educación e interculturalidad. Actualmente, es Coordinador del Programa de Educación Intercultural Bilingüe de la Facultad de Educación de la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

#### **Ing<sup>o</sup> Victoria Higa Cisneros**

Es Ingeniera de Sistemas, colegiada por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Maestría en Educación con mención en Docencia Universitaria en la citada universidad. Idiomas: Japonés y portugués.

#### **Lic. Ruth Huarcaya Aliaga**

Docente de la UNIFÉ desde el 2011. Licenciada en Educación Primaria por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, con estudio de Post grado en Psicología con la mención en Diagnóstico e Intervención Psicopedagógica y estudios de Doctorado en la UNIFÉ. Especialista en Tecnologías de la Información y Comunicación en la Educación Básica Regular por la PUCP.

#### **María del Rosario Rivas Plata Álvarez**

Magíster en Educación Superior y Profesora de la Facultad de Educación de la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH). Docente de carrera en el nivel de Educación Inicial. Coordina

y lleva a cabo estudios sobre la formación en servicio de los docentes de escuelas públicas y que inciden en el desarrollo de habilidades comunicativas.

#### **Rey León Flores**

Realizó estudios superiores en la Universidad Peruana Cayetano Heredia, graduándose en 1990 en la especialidad de Química, y en la Universidad Pedro Ruiz Gallo, graduándose en el 2009 en la especialidad de Educación. Egresado de la Maestría en Evaluación y Acreditación de la Calidad Educativa en la Universidad Enrique Guzmán y Valle, continúa estudios de Doctorado en Ciencias de la Educación, en la misma universidad.

Desde el año 2008 desarrolló actividades de iniciación científica en el Laboratorio de Neurociencia y Comportamiento de la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH), bajo la orientación del Dr. Luis A. Aguilar Mendoza y, paralelamente, recibió formación complementaria en Neurociencias bajo el auspicio de la International Brain Research IBRO.

#### **Luis Aguilar Mendoza**

Master en Neurociencias por la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) - España (1996-1998), graduándose con las calificaciones de "Sobresaliente Cum Laude". Posteriormente, la Internacional Brain Research Organization IBRO y Fundación "El Monte" de Andalucía-España, le otorgan una beca para sus estudios de Doctorado (1998-2001), obteniendo el grado de Doctor en Neurociencias y Biología del Comportamiento por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla - España, con las calificaciones de "Sobresaliente Cum Laude" por unanimidad.